

Relaja Japón política monetaria (Reforma 19/09/12)

Relaja Japón política monetaria (Reforma 19/09/12) La medida impulsa a las acciones a un máximo de cuatro meses Por Reuters Shizuoka Japón (19 septiembre 2012).- El Banco de Japón relajó hoy su política monetaria al aumentar las compras de activos por el doble de la cantidad habitual, en momentos en que una menor demanda global y las crecientes tensiones con China han perjudicado las posibilidades de una recuperación a corto plazo en la economía dependiente de las exportaciones. El yen se debilitó en términos generales, los bonos en efectivo subieron y el índice Nikkei de la Bolsa de Tokio alcanzó un máximo en cuatro meses tras conocerse la decisión de ampliar sus medidas de estímulo, en un movimiento que se produjo un mes antes de lo esperado. El banco central aumentó sus compras de activos y su programa de préstamos, actualmente su herramienta clave de flexibilización monetaria, en 10 billones de yenes (127 mil millones de dólares) a 80 billones de yenes, con el incremento destinado a compras de bonos soberanos y letras del tesoro con descuento. "Esperamos que la decisión de hoy (...) ayude a asegurar que la economía de Japón reanude una senda de crecimiento sostenible con estabilidad de precios", dijo el BOJ (por su sigla en inglés) en un comunicado. Las medidas de estímulo de la Reserva Federal estadounidense de la semana pasada habían aumentado la presión sobre el BOJ para que hiciera lo mismo con sus propias medidas para apoyar una economía que siente el impacto de la fortaleza del yen y las consecuencias de la ampliación de la crisis de deuda en Europa. Las consecuencias económicas potenciales de una disputa territorial con China, el mayor socio comercial de Japón, se ha sumado a los dolores de cabeza para las autoridades preocupadas por los daños ocasionados por un yen más fuerte y un debilitamiento en la demanda mundial de exportaciones. En el comunicado, el Banco de Japón redujo su evaluación de la economía para decir que la recuperación está en pausa. Esto se compara con la opinión del mes anterior de que la economía estaba empezando a exhibir una mejoría moderada por una robusta demanda interna. La decisión del BOJ impulsó a las acciones japonesas a un máximo de cuatro meses y el ánimo positivo se traspasó a Europa, donde los referenciales de Londres, París y Fráncfort abrieron en alza después de ver caídas a principios de semana. El índice MSCI de acciones mundiales subía 0.25 por ciento. "Es similar al efecto Fed. La flexibilización global de la política es positiva para el mercado, especialmente para el mercado de renta variable, pero esto también es interesante porque era algo inesperado", dijo el economista de Daiwa Securities, Tobias Blattner. El yen cayó a un mínimo de un mes frente al dólar y el euro subió un 0.13 por ciento a 1.3062 dólares por un ánimo de riesgo mayor. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 19 septiembre 2012